

**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA SECTION CYCLOTOURISME**  
**Le 4 décembre 2010**

**1 - Rapport moral et d'activité**

2010 a tout d'abord commencé par un changement important avec la démolition de la halle du marché de Rueil où nous avons rendez-vous chaque dimanche matin depuis plus de 40 ans. Nous nous retrouvons maintenant à quelques dizaines de mètres, sur le parvis de la médiathèque Jacques Baumel.

Cela n'a pas perturbé le début de la saison sportive, mais la neige et le froid vif ont un peu freiné notre activité en janvier et février. Dès que l'état de la route l'a permis nous nous sommes retrouvés à notre nouveau rendez-vous.

Nos organisations traditionnelles ont encore trouvé des organisateurs spontanés, signe de l'envie de se retrouver ensemble sur les routes et chemins :

Début mars, 12 Abeilles répondaient à l'invitation de Jocelyne pour un WE " pédicyclette " à Villers-Cotterêts, sur les traces d'Alexandre Dumas. Le temps était très froid, mais ensoleillé. Heureusement le ravitaillement du dimanche midi était à la hauteur !

Le 14 mars le Trophée Truffy, a traditionnellement ouvert la saison cycliste avec une forte affluence d'Abeilles ravies de profiter d'un dimanche sans neige ou verglas. Nous étions près de soixante au rendez-vous aux Flambertins où l'accueil était fidèle à sa réputation. Merci Colette, Denise, Margot, Chantal, Patrice et les complices non déclarés. La main innocente de Martine a tiré le nom de Maurice, notre vice-doyen, fidèle au rendez-vous pratiquement depuis la première édition.

A Pâques Henri et Chantal ont emmené environ 25 Abeilles dans le Berry, dans les pas de George Sand.

Du 13 mai au 24 mai, 23 abeilles se retrouvaient au Danemark pour un voyage itinérant. Chaque jour nous avons un ou deux parcours permettant à chacun de rouler à son rythme tout en visitant les différents sites proposés dans le programme. Parcours champêtres avec de nombreuses routes à vélo à l'écart de la circulation automobile. Pour beaucoup il s'agissait d'une découverte du pays et tous ont été conquis par le charme de ce pays nordique.

Un groupe de 6 Abeilles a même fait un raid cyclotouriste de Paris à Copenhague pour se rendre au départ du séjour danois, soit 1600 km en douze jours avec malheureusement un temps très frais et très humide.

Les 12 et 13 septembre, une vingtaine d'Abeilles sont allés passer le week-end autour de Noyon.

Michel a profité du long week-end de la Toussaint pour organiser un week-end " Vélo-marchette " autour de Bourges, du 30 octobre au 1er novembre, avec vélo et marche mais aussi tourisme, gastronomie et visite de cave.

Nos organisations au calendrier fédéral :

En avril, malgré un effort important de communication nous étions encore trop peu nombreux au rendez-vous de l'Amitié Odette et René Bardin au Mesnil-Opton. Le soleil était pourtant bien présent et Jean avait amené son barbecue grand format.

Le 13 juin nous avons accueilli plus de 170 cyclotouristes au Rallye de La Malmaison.

La marche de la Malmaison organisée le 21 novembre a vu 77 personnes faire les parcours de 15 et 22 km. La pluie a probablement découragé quelques randonneurs, mais les courageux sont revenus satisfaits de leur randonnée.

Les randonneurs au long cours ont encore eu l'occasion de rouler puisqu'on parle maintenant de pré-qualification à Paris-Brest-Paris :

Claire et Patrice ont réalisé leurs premiers brevets de randonneur à vélo couché. Le brevet de 200 km de Noisiel aura été long, mais ensuite la maîtrise de l'engin venant, l'efficacité s'est grandement améliorée. Il faut noter que ce brevet était l'occasion d'homologuer le 300 000ème brevet de 200 km.

Quelques Abeilles également au 200 km de Versailles, au 400 km de Maurepas.

Bref quelques pré-qualifications pour Paris-Brest-Paris.

Trois courageux, Claudine, Christian et Claude, se sont lancés dans le 13e Tour cyclotouriste international FFCT. Plus de 3000 km en 21 jours sans un jour de repos. Est-ce bien raisonnable pour du cyclotourisme ? La FFCT se le demande aussi et la prochaine édition devrait être plus touristique et moins sportive.

Quelques participants à Boulogne-Châteauneuf-en-Thymerais-Boulogne.

Trois participants aux 25 ans du Levallois-Honfleur, dont deux nouvelles recrues qui ont montré leur envie de rouler.

Quelques Flèches de France ont été réalisées par les Abeilles, notamment par Annick, Dany et Jean-Maurice qui ont effectué leur 20ème :

2 Paris - Hendaye

5 Paris - Brest

1 Paris - Strasbourg

2 Paris-Montbéliard

Pendant les mois d'été, les Abeilles ont profité du beau temps pour avoir une activité soutenue, avec des voyages itinérants ou la Semaine Fédérale :

Participation de quelques membres à la semaine fédérale à Verdun, dont deux sur les parcours VTT bien plus tranquilles que les parcours routiers.

Annick a terminé ses BPF, de même que Pascal. Soit les 15 et 16ème membres de l'Abeille lauréats de ce prestigieux Brevet avec ses 534 sites à visiter à bicyclette, et même 540 pour les plus anciens qui ont visité l'ancien département de la Seine.

Pierrot et Claudette ont terminé le BCN, soit la visite de 89 ou 90 sites touristiques dans chaque département

Au-delà de cette énumération d'activités les programmes ont proposés nombre d'autres sorties au départ de la médiathèque ou bien des rallyes organisés par les clubs voisins, ou plus lointains pour le plaisir de tous.

Nous avons aussi participé aux animations dans Rueil ou à proximité, avec le village des associations et les inaugurations des passerelles du port de Nanterre et des Gallicourts.

Le site Internet " abeille-cyclotourisme.fr " a continué son travail d'information et a encore été source active du recrutement. On note toutefois un fléchissement du nombre de comptes-rendus, pourtant encouragés pour l'assemblage dans l'année 2010 illustrée. Encore du travail pour échanger des documents et des photos, le résultat n'est pas encore celui voulu. Il faut donc continuer à chercher la solution qui nous conviendra le mieux. Jean-Pierre s'en occupe toujours très activement assisté fidèlement par Jean.

A l'aube de 2011 quelques projets commencent à se dévoiler :

Séjour VTT à Majorque,

L'organisation de la semaine Abeille 2011, du 26 mai au 5 juin, en pays Cathare est bien avancée, avec des réservations pour une cinquantaine de participants et des parcours déjà tracés.

Une flèche Vélocio est en vue pour Pâques.

La pédicyclette en mars a déjà un projet en vue.

2011 sera une année de randonnées au long cours avec Paris-Brest-Paris et ses 1200 km à parcourir en moins de 90 heures, à partir du 21 aout. Mais avant, il faudra avoir accompli les brevets qualitatifs de 200, 300, 400 et 600 km.

Nos organisations au calendrier de la Ligue Ile-de-France :

17 avril : Souvenir Odette et René Bardin au Mesnil/Opton.

26 juin : Rallye de la Malmaison.

20 novembre : marche de la Malmaison

Merci à tous les bénévoles, organisateurs ou animateurs qui œuvrent pour le bon fonctionnement de la section et sont la clé de la réussite de nos manifestations.

Heureusement en 2010 nos activités n'auront pas été aussi douloureuses pour nos membres que celles de 2009 et nous n'avons pas enregistré de blessures graves à vélo, hormis celle de Guy au Danemark, impressionnante sur le coup et dans les jours suivants, mais finalement sans conséquence.

L'année se termine avec 105 adhérents licenciés à la FFCT. Moins de nouvelles recrues que de départs cette année, mais de nouveaux membres motivés et curieux de nouvelles expériences.

L'année 2010 a été très active et les projets en préparation avec une semaine Abeille à forte participation et des brevets de randonneurs laissent présager d'une très bonne année 2011.

Gérard Grèze

## 2 - Résultats des votes en assemblée

Rapport moral et d'activités : Ce rapport présenté par le Président est approuvé à l'unanimité des présents.

Rapport financier : Ce rapport présenté et commenté par le Trésorier est approuvé à l'unanimité des présents.

### 3 - Composition du bureau année 2011

Pour l'année 2011, la composition du bureau de la section, soumise au vote de l'assemblée générale, est inchangée :

**Gérard GREZE** : Président, membre de la commission parcours et représentant de l'Abeille auprès de CODEP 92.

**Henri COURMONT** : Vice-président et membre de la commission parcours.

**Claudine AUZET** : Secrétaire et responsable des tenues vestimentaires Abeille.

**Michel BARDIN** : Trésorier et membre de la Commission parcours.

**Laurent MASCARON** : Responsable sécurité.

**Marie-Louise BOURGEOIS** : Membre du bureau préposée aux festivités.

**Olivier JAMILLOUX** : Responsable de la Commission parcours.

**Christian AUZET** : Membre de la commission parcours.

**Laurence ARAGIER** : Correspondante avec la Mairie.

**Didier MARTIN** : Membre du bureau.

**Claude SAUVAGE** : Responsable initiation promenades et vélo-fourchettes. Membre de la commission parcours. Responsable des organisations : Rallye et marche de la Malmaison, randonnée de l'amitié "Bardin".

**Jean-Pierre SMITH** : Webmestre.

---

*"Le Cyclotourisme, un art de vivre"*